

COMUNICADO DE LA AIR ANTE NUEVOS ATENTADOS CONTRA LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN EN NICARAGUA.

La Asociación Internacional de Radiodifusión, AIR, reitera su más enérgica condena ante nuevos actos de violencia cometidos contra periodistas y medios de comunicación en Nicaragua, durante las protestas y manifestaciones acontecidas este lunes 28 de mayo en Managua, en las inmediaciones de la Universidad Nacional de Ingeniería.

Según las crónicas informativas, miembros de la Policía Nacional agredieron a la periodista de La Prensa, Ivette Munguía, y a un equipo de la Agencia EFE integrado por el fotógrafo Jorge Torres y la camarógrafa René Lucía Ramos, cuando realizaban la cobertura de los altercados en el marco de las protestas contra el Gobierno de Daniel Ortega.

Posteriormente, un grupo de desconocidos atacó las instalaciones de Nueva Radio Ya, incendiando su fachada.

Todo acto de violencia, cualquiera sea su signo, perpetrado contra periodistas y medios de comunicación es un atentado contra la Libertad de Expresión.

La AIR insta a las autoridades y a los poderes públicos nicaragüenses a garantizar el ejercicio del Derecho a la Libertad de Expresión e Información, como está establecido en la Constitución Política de Nicaragua y en la Convención Americana sobre Derechos Humanos.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.